
先輩たちの声
上級生での自動車学校通学は苦労しますよ・・・・（岐阜大　Yさん）

「僕は 1年生のうちにできるだけ単位を取ろうとした結果、比較的講義数の少ない

2年生から通い始めました。いざ講義が始まっていると授業内容が濃密で、理解

に時間がかかります。さらに中間試験やレポート提出も課されます。そうなると

車校どころではなく、行くつもりだった空き時間もつぶれていきます。

1年生のうちに、と言われている理由がわかったような気がしました」

1年生の前期がオススメ・・・・（名工大　Yさん）

「1年生前期のうちに取ることをオススメします。名工大では、ほぼ全ての学科で

学年が上がるにつれ、実験やレポート課題で忙しくなるため、自動車学校に通う

時間が少なくなってきます。僕は 1年前期から自動車学校へ通い始め、夏休みの

中頃に卒業したのですが、後期になると実験が始まり、それなりの時間が取られ

ました。夏休みに合宿で取ることもできますが、せっかくの夏休みを数週間に

渡って拘束されるのはもったいないと思います」

時間に余裕のある 1年生の時にこそ・・・・（愛大　Nさん）

「私は 1年生の 4月から自動車学校に通い始めました。1年生に取得したこともあり、

2年、3年時には海外留学に行ったりと、大学生活が濃くなっていく後半に、自分の

やりたいことに時間をうまく使えたと思います。また、大学や自宅の最寄駅から自動車

学校への送迎車を利用することができたので、通わなければならない！というストレス

もありませんでした。大学生活は長いようでとても短いです。先延ばしにせず、

「やるべきことは早めに取り組む」ことで豊かな時間を過ごしてください」

自分に感謝・・・・（福祉大　Nさん）

「早いうちに免許を取りたいなと思っていたところ、生協から配布された資料を見て

4月に入校しました。下宿を始めたこともあり、知らない土地での免許取得は不安

でしたが、学校までスクールバスが来ることや私の予定に合わせてスケジュールを

組んでくれたりと、安心して通うことができました。後期から実践講義がスタートし

課題も多くなりました。タイミングは大事です。今の判断が将来の自分を助けることも

あります。私は 1年前期に通う判断をした自分に今感謝しています。

自分に合った決断をして有意義な学生生活を送って下さい」


